



額部小だより

令和元年度 No.13 R1.10.11
富岡市立額部小学校長 八高 文代
Tel. 62-0737 Fax. 62-0947
<http://nukabe-es.nc.tomioka.ed.jp>

◎高い知性と豊かな人間性を身につけた実践力のある児童の育成 趣本気で 徳やさしく 毎元氣よく

充実した校外学習 体験を通しての確かな学び

3年生 農場・ラスク工場見学(10/4)



前橋市上細井町の「長谷川農園」でイチゴ栽培を見学しました。ハウスの中で

一年中収穫できるそうです。収穫のための工夫や苦勞の話聞きながら、赤いイチゴの実や白い花を見せていただきました。ぐんまの森で弁当を食べた後、新町の「ガトーフェスタハラダ」の工場見学をしました。



4年生 県庁・県警・だるま製作見学(10/4)



曇り空でしたが県庁では地上 32 階からの眺めを楽しんだり、群馬県のジオラマの上で額部小の位置を探したりすることができました。県警本部では通信指令室を見たり、交通管

世界に一つだけの自分の達磨の眉とひげ

制センターの様子を見たりすることもできました。高崎豊岡町の「今井だるま店」で、真っ赤な「高崎だるま」の白い顔に「眉とひげ」を描く体験をしました。ワールドカップやオリンピックのエンブレムの付いた色鮮やかな「オリジナルだるま」も見せていただけました。子どもたちはお手本を見ながら一人一人真剣に眉とひげを描き、自分だけのだるまに仕上げていました。



名誉県民として福沢一郎さんの肖像画が昭和庁舎に飾られています。

1・2年生 伊香保グリーン牧場探検(10/8)



今年の日玉はヒツジやヤギのお散歩体験です。餌もやれました。シープドッグショーで犬が集めたたくさんのヒツジたちに直接接触することもできました。広い園の中を

2年生が班長になって1年生と一緒に迷子にならないよう活動できました。



小学生陸上記録会 5・6年生全員で参加。

10/10(木)晴天の中で子どもたちが頑張りました。

甘楽郡・富岡市の小学生が陸上競技で競い合いました。この日のために放課後練習を積み重ねてきた成果が出て、県大会出場者が4名、校内記録を塗り替えられた選手もいました。県大会は28日(月)前橋敷島陸上競技場で行われます。



出番を待っている間も、応援がしっかりできました。立派でした。

額部小PTA NHK のど自慢出場！ with DA PUMP

10月6日(日)かぶら文化ホールでの生放送番組「NHK のど自慢」に、PTA会長・会計・生涯学習委員長の本部役員3名と教諭2名の総勢5人が出場し、DA PUMPの「USA」を歌い踊りました。会長さんの発案です。テレビをご覧になった方も多かったと思います。予選(前日)や当日には大勢の皆さんが応援に駆けつけてくれました。額部地区体育振興会さんからも横断幕をお借りしました。めったにない特別な思い出ができる

とともに、額部小PTAの結束力がますます強まりました。お忙しい中、応援ありがとうございました。(写真の額部小体育着を着たお富ちゃんの横断幕・パネルは学年委員長製作。)

ワークショップ(10/3)に全員で参加 本番にも演技し、歌います！
劇団 風「星の王子さま」額部小公演 12月20日(金)13時より

文化庁が実施する「文化芸術による子どもの総合育成事業」として、今年は「東京演劇集団「風」によるミュージカルを公演していただくことになりました。児童が本物の芸術を体験することで、表現力やコミュニケーション力を伸ばすための取組です。ワークショップの様子は朝日新聞や上毛新聞にも掲載されました。本番は生涯学習委員会の行事になっています。保護者・地域の方々も参観いただけますのでどうぞお越しください。

